

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PRI: SI EL GOBIERNO ESTÁ EN QUIEBRA, QUE TOME 40 MIL MDP DEL FOBAPROA; PAN: AÑO DE HIDALGO, MORENA QUIERE ROBAR LAS AFORES**

Luego que, semana pasada, este puyante asunto para los trabajadores en retiro estuvo en la discusión y en declaraciones a los medios, en el Congreso de la Unión y Poder Ejecutivo Federal, ayer, en posicionamiento parlamentario y partidista, PAN-PRI, definieron su postura.

Desde la sede en avenida Coyoacán 1546, colonia Del Valle, Benito Juárez, CDMX, el dirigente de la primera fuerza de oposición, responsable, fustigó pretensión del gobierno federal, de “meter la mano”, en recursos que tienen las Afores, que no reclaman los trabajadores.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, viernes pasado, en su tribuna matinal, expuso cantidad que está en las administradoras, 40 mil mdp, y si no los retiran, se quedan con ese dinero.

El asunto que es parte del paquete de iniciativas que envió en febrero pasado el mandatario a Cámara de Diputados, en un principio, sería reforma constitucional, empero, Morena y sus satélites no tienen 334 diputados y, otra iniciativa que presentaron dos representantes populares de Morena, el tema, se facilita para el régimen, porque se aprobaría por mayoría absoluta. Es decir, la mitad más uno del pleno, 251 legisladores.

El proyecto, lo presentaron Angélica Ivonne Cisneros Luján, presidenta en comisión de Seguridad Social y su coordinado, Moisés Ignacio Mier Velazco.

“Por ser inconstitucional y por tratarse de un fuerte golpe a las y los trabajadores, no permitiremos que el gobierno se apropie del ahorro de la gente”, posiciona dirigencia nacional del PAN.

Resalta que el partido siempre pugna por una pensión digna para todos los trabajadores, y no permitirán, “que el gobierno se robe las Afores, que significan el esfuerzo y ahorro de toda la vida”.



Emplazó al presidente López Obrador comience por pagar pensión al 100% a todos los trabajadores del ISSSTE, decisión que depende directamente del gobierno federal, antes que ofrecer a la gente, una manzana envenenada con reformas legislativas que ponen en total riesgo sus ahorros.

“Lo que le hemos dicho al gobierno es que comience pensionando bien a las y los trabajadores del Estado mexicano, a quienes actualmente no les da la totalidad de su pensión”, reitera Marko Antonio Cortés Mendoza.

Irónico, señala que es clara la intención del gobierno y Morena, para “meter mano”, en recursos que pertenecen a los mexicanos, sin reglas claras y con un Fondo de Pensiones para el Bienestar, opaco y cuestionable, con lo cual, ponen en enorme riesgo el ahorro de los trabajadores.

El panista, expresa el sentido común de millones de mexicanos en el tema:

“Es evidente que ya se acabaron el Presupuesto, los Fondos y Fideicomisos con la refinería Dos Bocas, que no refina; el AIFA, que no vuela; el Tren que se descarrila y ahora quieren hasta robarse los ahorros de toda una vida por los trabajadores”.

Sin ambages, visceral, el también aspirante a senador de la República en LXVI Legislatura, acusa que el gobierno del presidente López Obrador, “resultado muy corrupto y derrochador”, y explica que aumentó la deuda que dijo no aumentar, reiteramos, en largo discurso, la noche de su victoria presidencial en 2018, en una concentración en el Zócalo CDMX.

Para este año, ilustra el dirigente opositor, deuda que aprobó Morena en Cámara de Diputados al Presidente es aproximada a 2 billones de pesos.

Es decir, este año, el gobierno va recaudar unos 7 bdp, pero va gastar 9 bdp, lo cual deja en situación comprometida, al próximo gobierno, lo cual, también adelantamos en este espacio, en tiempo y forma.

Visceral, Marko Antonio Cortés dice que además de contraer más deuda, el gobierno ya se gastó el dinero que había en diversos Fondos y Fideicomisos que, prácticamente decomisó, bajo argumento de corrupción, pero hasta el momento, Andrés Manuel López Obrador, no rinde informe a detalle para explicar en qué gastó esos recursos.

Lapidario, el dirigente del PAN, en este candente asunto, en los tiempos de sucesión y campañas federales, estatales y locales:



“Y ahora pretende apropiarse del dinero de las personas que han trabajado y ahorrado toda una vida, en una medida desesperada de fin de sexenio con el único fin de contar con más dinero para gastar de manera desenfrenada y con olor a corrupción”.

En su programa sabatino, “Con peras, manzanas y naranjas”, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, tajante, adelantó que la bancada que coordina y, el PAN-PRD, votarán en contra de que el gobierno federal, tome recursos de las Afores, ya que ese, 40 mil mdp, es dinero de los trabajadores.

En caso que prospere el proyecto de Morena, advierte, acudirán a Suprema Corte de Justicia en la Nación, que preside la ministro, Norma Lucía Piña Hernández, a presentar acción de inconstitucionalidad y ayudarán a los trabajadores a que se defiendan.

Como es costumbre en el legislador coahuilense, lo acompaña en esa transmisión, el ex diputado federal, Mario Alberto Di Costanzo, quien, hay que decirlo, en finanzas, es como tiburón en el agua.

Ambos, analizaron el proyecto que presentó el homólogo del legislador coahuilense, iniciativa que tiene como objetivo, un Fondo que transferiría el ahorro para el retiro de los adultos mayores de 70 años, que no estén activos, a un Fideicomiso que va operar el Banco de México y le SHCP.

O sea, la gobernadora de esa institución autónoma, Victoria Rodríguez Ceja y el señor Rogelio Ramírez de la O.

En este controversial asunto, hay que decirlo, restará votos a Morena el próximo 2 de junio, al menos de los trabajadores en retiro que aún no sacan de la Afore, su dinero: votar contra los candidatos de Morena.

Y el traspaso de 10 millones de Cuentas y Subcuentas de vivienda, con recursos por 40 mil millones de pesos, considera Mario Di Costanzo, “será un robo a muchos para ayudarle a pocos”.

Otro invitado al programa sabatino cuyo titular es el diputado Rubén Moreira, Marco Mendoza Bustamante, advierte que, el proyecto de Morena, impide alguna acción legal en contra de tomar el dinero privado que tiene nombre y apellido.

“Los propietarios no serán notificados y no tendrán ninguna posibilidad de defenderse. Un adulto que no tenga trabajo, no significa que luego no pueda tenerlo, en consecuencia, se violan los derechos de ese sector”.



Es verdad, lo que resalta el coordinador del PRI en San Lázaro, cual sentido común en millones de mexicanos: recursos que no reclaman los trabajadores a la Afore, se podrían utilizar para obras monumentales.

Y reconoce que, al aprobarse por mayoría absoluta, por ser un proyecto que reforma Leyes secundarias, Morena y sus satélites, pueden hacerlo.

Como expone estar de acuerdo en pensiones al 100 por ciento, pero el proyecto que presentaron los diputados de Morena, no puede apoyarlo el PRI; señala que sin una persona fallece, su patrimonio tiene herederos que pueden reclamar el recurso de manera legal.

No dudó en lanzar exhorto para que los trabajadores que lo deseen, puedan acercarse a Mario Di Costanzo, para recibir más información, a fin de saber si cuentan con Afore y cómo solicitar lo que les pertenece.

En caso de fallecer el titular de esos recursos, que sus familiares vayan por su dinero; que los trabajadores se acerquen a sus líderes sindicales y protesten para que no se apruebe esa reforma, no se vale, critica Rubén Moreira, “es quitarle a los más pobres su dinero”.

Antes que lo busquen trabajadores o líderes sindicales, Di Costanzo, señala:

El proyecto que presentó el diputado Ignacio Mier, busca convertir la reforma constitucional sobre pensiones que presentó el Ejecutivo el 5 de febrero pasado, con modificaciones a diversos ordenamientos, los beneficios, no son para todos los trabajadores.

Busca, explica, modificar diversos ordenamientos de ley, que garanticen pensión mínima de 15,400 pesos a aquellos trabajadores que sean mayores a 70 años, con 750 semanas de cotización y que se encuentren por debajo de ese monto en sus percepciones mensuales.

En la bancada de Morena, acusa, se dieron cuenta que el Presupuesto de Egresos de la Federación para este año, es inviable, dado que el Fondo se crearía con algunas opciones que le cuestan a la Federación, como liquidación de Financiera Rural o remanentes de operación del AIFA, Mexicana de Aviación y Tren Maya, proyectos que reciben subsidios.

El economista, pondera que la iniciativa que presentaron dos legisladores de Morena, no establezca cómo operaría el Fondo del Bienestar, mientras que, en el pasado sexenio, el titular de Hacienda, impulsó la recuperación del ahorro para el retiro de adultos mayores.



Moreira Valdez, Mendoza Bustamante y Di Costanzo, coinciden en avalar las pensiones al cien por ciento, pero no el proyecto que presentó el diputado Ignacio Mier, porque los cambios al dictamen, no modifican para nada la naturaleza confiscatoria de la iniciativa.

Aunque no lo ponderaron, debieron advertir al gobierno de López Obrador:

¡Recursos de las Afores, no se Tocan!

EN EL CHACALEO

Marko Antonio Cortes Mendoza, dirigente nacional del PAN, estuvo en Mérida, Yucatán, donde el candidato de la coalición opositora al gobierno del estado, Renán Barrera Concha, presentó Agenda Mérida 2050, plan que, inició hace seis años, el gobernador Mauricio Vila Dosal... El presidente del blanquiazul, resaltó la campaña que hace en busca de la alcaldía de Mérida, Cecilia Patrón Laviada... “Aquí en Yucatán, las cosas se ven distinto, a diferencia de otros estados que están preocupados por la violencia, por la inseguridad, por los secuestros por los robos, por los homicidios”, resaltó el dirigente... En el evento, pidió apoyar la campaña de Xóchitl Gálvez, de quien dijo que no nació en cuna de oro y salió adelante por sí misma. “No tiene padrino, ella no se va a convertir en tapadera de nadie, quiere gobernar el país y quiere hacerlo bien”... Ayer, desde Camargo, Chihuahua, Xóchitl Gálvez Ruiz, habló de apoyar necesidades de agua que tienen los hombres del capo en la entidad, y puyó falta de apoyo a ese sector, cuando criticó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, desapareció el Fondo Nacional para Desastres Naturales, “y justo por eso, no quiere declarar una emergencia por sequía, porque si declara la emergencia por sequía, tendría que apoyar a los agricultores; tendría que apoyar a los municipios para resolver la problemática del agua. El Fonden, va a regresar para cuando sea necesario, el Fonden, tiene que existir”... Coincidió con el resentimiento y enojo de los hombres de campo en Chihuahua, contra Morena, porque se quitaron más de 20 programas que los beneficiaban.. “Ahora, no hay financiamiento para comprar tractores para ustedes, pero qué tal para Cuba, allá, sí mandan dinero y acá, a ustedes los tienen abandonados con la inversión hacia el campo”... ¡Zas!... Así se expresó la candidata presidencial, de la señora Norma Rocío Nahle García: “Nahle es el sinónimo de la corrupción. Una refinería no puede costar casi tres veces su valor sin corrupción, ahí, desde el primer contrato se los dije claramente que el esposo de Nahle y sus amigos y todo mundo, están involucrados en la corrupción y ahora ya se le conocen tres casas, se le conoce doble pensión y pues es lo que representa en ellos la corrupción”... Este lunes, la señora Gálvez Ruiz, tiene actividades privadas... Seguramente para anunciar que van al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para solicitar cancelar el foro mediático, matinal del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo menos, hasta el 3 de junio siguiente,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

15/04/2024

OPINIÓN

este lunes, en un hotel del Paseo de la Reforma, Marko Antonio Cortés Mendoza, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano Grijalva, ofrecen conferencia de prensa, 11:00 horas... Presidenta de la representación popular en San Lázaro, Marcela Guerra Castillo, urge coordinación de los tres niveles de gobierno, para combate a los incendios forestales. Se requiere, pondera, una respuesta real e inmediata; con el uso de tecnología, prevenir o enfrentarlos incendios en las reservas ecológicas, que, hoy, en 73 eventos, arrasaron 23 mil hectáreas en 20 estados y se incluyen siniestros en 16 áreas naturales protegidas, como ¡el Nevado de Toluca!; Maltrata, Veracruz y en la Sepultura, Chiapas... ¡De ninguna manera!, observa diputada federal de NL, se debe considerar como algo natural ese flagelo en nuestros bosques o reservas, por el solo hecho de que México, ocupa segundo lugar internacional en alertas por incendios forestales, cual señala el Observador Global de Incendios en la naturaleza. Es nuestra obligación arenga la diputada federal, tomar acciones efectivas que los controlen o impidan... Impera la necesidad, añade, que el Poder Ejecutivo Federal destine un Fondo emergente que permita utilizar recursos económicos para adquirir herramientas e insumos y hacer frente a la crisis forestal que se viven en amplias regiones del país, y tomar en cuenta que no todos los municipios cuentan con los medios para combatir a estos siniestros... Recuerda que este año, presupuesto para Protección Civil, es de ¡190 mdp!, 49 millones de pesos menos que en el 2018, por lo cual, observa la diputada, urge un cambio de estrategia y acortar costo económico y de vidas humanas que los incendios forestales significan... Sí, leyeron bien, ni 200 mdp aprobó Morena, para Protección Civil este año, el cual, como todos, en época de calor, la sequía; en época de lluvias, inundaciones y albergues, como en temporada invernal... Si esa cifra que aprobaron diputados de Morena se compara con el patrimonio inmobiliario de varios de ellos, no es casualidad ni coincidencia, ¡eh!... Por esa cantidad, aproximadamente, el gobierno de Campeche, acusó de enriquecimiento inexplicable al dirigente nacional del PRI, “el tal amlito”... Y el gobierno de López Obrador, ocupa ese dinero, para protección civil ¡en todo el país!... Jajajajajaja... Al mencionar ese estado, quién iba decir que cientos de campechanos, hicieron protesta sabatina, para exigir la renuncia de Layda Sansores San Román y la secretaria de Seguridad Pública, Marcela Muñoz Martínez... Inédito, que, a tres años de gobierno, en una protesta de cientos de ciudadanos, exijan la renuncia de su gobernante y colaborador, en este caso, colaboradora... ¡Y ni porque no sean iguales!, piden que renuncie Layda y su protegida... ¡Viva México! ¡Viva!... ¡Resbalón!, el que hicieron dar ayer a la candidata presidencial en Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, en el templete, durante concentración que encabezó en Mazatlán, Sinaloa... Intentó bailar al ritmo de la tambora y ¡zas!, por no seguir los pasos que exige tradicional música de ese género, ¡se cayó!, cual fue el ácido comentario de una asistente al mitin de campaña... Cuando no se equivoca en su discurso, sus



potenciales simpatizantes abandonan el mitin y, ayer, ¡cayó Claudia!, cuando intentó seguir los pasos que marcó la tambora... El Tren Maya, sigue de qué hablar: ayer, en redes sociales, el Vox Populi publicó en sus primeras planas, irregularidades en sus columnas, que empiezan a desprenderse. ¡Cuidado!... Proyecto de amnistía que está por discutirse en Cámara de Senadores, hay que decirlo, un riesgo para el país... Respetado hombre de leyes bagaje, oficio, institucional, constitucionalista, probo, ilustra este espacio con su opinión en los asuntos de amnistía o de Amparo, que alista discutir y aprobar Morena en el Senado: se trata de permitir que en ciertos casos, el Ejecutivo pueda conceder amnistías particularizadas a sujetos que tuvieran alguna responsabilidad por hechos delictivos relevantes a cambio de que proporcionen información desconocida sobre tales hechos delictivos que ayude a saber lo que ocurrió y a castigar a los culpables mayores. Se trata de permitir que el Presidente, perdone a acusados de delitos, que se conviertan en “soplones”. ¡Una verdadera jalada, un absurdo, eso ya lo tienen los jueces en el nuevo sistema de justicia penal!... Además, es inconstitucional, toda vez que, como el mismo senador Ricardo Monreal Ávila lo acepta, facultad de amnistiar, es del Congreso y, a través de una ley, es decir, tiene que ser algo general, no un acto destinado a una o varias personas en lo particular... Algo peligroso, porque otorga al Presidente, una facultad que hoy no tiene y lo convertiría en competidor de jueces en procesos penales... En la reforma de Amparo, es igual de absurda o peor: es una reforma regresiva, porque pretende quitar a los jueces federales de distrito en esa materia, la facultad que tienen desde hace mucho tiempo, para determinar “los efectos generales” de una suspensión, en el caso de Amparo interpuesto contra leyes, si el juez considera que la suspensión es procedente... El proyecto pretende que en esos casos, la suspensión, sólo beneficie a la persona o personas que hubiera interpuesto el amparo, pero no a los demás que están en la misma situación respecto de la ley, y que no hubieran presentado una demanda de Amparo, como es hoy día... Esto es lo que se llama “efectos generales de una suspensión”, que los jueces de Amparo, pueden conceder y que les quieren impedir que lo hagan. O sea, les quieren quitar esa función... Aunque esos proyectos de virtual expropiación a los recursos de una afore que no reclaman los trabajadores, el de amnistía o en materia de amparo, los llegase a aprobar Morena en el Congreso, son reformas inconstitucionales... Porque la Constitución hoy día, otorga la facultad de suspensión a los jueces y porque la propia Ley de leyes, dicen que la amnistía, sólo la puede determinar el Poder Legislativo, a través de una ley... Así está nuestro sistema legal en los últimos meses de sexenio, la dictadura imperfecta, cual delatan sus proyectos que promueven en el Senado o en Cámara de Diputados. ¡Cuidado!... A toda costa y costo, quieren imponer su corta visión en asuntos que ignoran pero que pretenden sujetar nuestro sistema de leyes, a la voluntad de un solo hombre, a punto de entregar



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

15/04/2024

OPINIÓN

el poder... ¡Caramba!... ¡ni Carlos Salinas de Gortari, se atrevió a tanto abuso!... ¡que los mexicanos, se lo reclamen a Andrés Manuel López Obrador y Morena, el próximo 2 de junio!... Si ello lo hubiera adelantado en su campaña electoral el hoy Presidente, seguro estaría desde hace 6 años, en el retiro político... Por lo pronto, esa aberrante, inmoral idea de confiscar sus ahorros a trabajadores que las mantienen en Afores para ganar más dinero, mientras no los ocupan, ya se ganaron miles de votos en contra Morena y el Presidente, para las elecciones el 2 de junio... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLm59...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...